
〈 before：８月５日 〉 〈 after：９月２日 〉 

９／５ 校長室より №76 

本校のグラウンドは、この度の豪雨災害で土砂や木な

どが流入し、西側は使えない状況になりました。県の被

害調査の関係もあり、今まで手を付けられない状況でし

たが、調査も終わり、９月１日から土砂および流木の撤

去が始まりました。重機の威力はさすがで、初日のうち

に流木はすべて撤去され、今は表面の泥や砂利を削る作

業がなされています。運動会の延期は残念な面もあった

わけですが、少しでも良い条件・環境で運動会を行うと

いうことを考えると良かったのかもしれません（そう前

向きに捉えたいと思います）。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


